

## 議会運営委員会・議会だより編集委員会合同

### 編集ソフトで作成 町広報誌をページで上回る 御宿町編集委員会を視察

議会だより編集委員会 長岡敬一

町民との一体感ある議会をと、その躍を担う「議会だより」をより親しまれ読まれるものにするため、編集委員会（議会運営委員会と兼務）は千葉県の御宿町を視察訪問しました。

この視察は特色ある「議会だより」を作っているとの照会で行われました。町広報誌より「議会だより」のページ数が多い。編集はパソコンの編集ソフトを導入し先進技術を導入した編集が続けられているというものです。

うかがった内容は、審議事項の記事はすべて議事録に基づいた文章が採用されているため、一事案の記事が長くなっています。このため全体のページ数が増えていることでうなづけました。文字中心の長い記事、はたして読者の反応

はどうなのだろうと思いました。

甘楽町議会の編集方針は記事の簡単明瞭化、写真を多く採用、視覚で読む編集を心掛けています。



#### 表紙の説明

12月10日(水)、全議員で甘楽中学校建設現場を視察しました。

仮設工事、地盤改良工事が9月初旬から始まり、その後3ヶ月間の工事の進ちょく状況などを担当者から聞き、建設現場の様子を確認してきました。

中学校校舎の完成は、平成27年12月、開校は平成28年4月を予定しています。

女性ネットワークの会員で議会定例会を傍聴する機会を得ました。

防犯灯の設置、ごみ袋の無料化または値下げなど、今世の中は何が起きるのかわからぬので早急に解決してほしいと思いました。

ごみ袋に対しては、新聞に載っていましたが、群馬県の中では高い順でいくと二番目だそうです。ごみ袋は日常必需品なのでこの質問は大変良いと思いました。

来年は選挙の年なので住民の為になる人を選びたいと思います。

#### 傍聴をして

女性ネットワーク  
飯塚弘美

新年明けましておめでとうございます。

新年明けましておめでとうございます。

本年の干支は「未

（羊）です。群れを

なす羊は家族の安泰

を示し、いつまでも

平和に暮らすことを

意味しています。そ

のうな一年にした

いのです。

本年が町民の皆様

にとって良い年にな

ります。よう願つてい

ます。

めでとうございます。  
昨年の漢字は「税」でした。消費税等税  
に関する話題がたくさんありました。納  
めていただいた税が町民の皆さんため  
に、さらに有効に使われるよう議会も身  
を引き締めていきます。

本年が町民の皆様にとって良い年になります。よう願ついています。

(富岡朝男  
記)

#### 編集後記



みんなさんのご意見、ご感想をお寄せください。

議会だより編集委員

委員長 岡敬一  
副委員長 長岡敬一  
委員 岩崎柳澤里芳  
委員 長谷川佐藤彦  
委員 岩崎佐藤彦  
委員 平子彦  
委員 澄朝彦  
委員 佐藤彦  
委員 佐藤彦  
委員 佐藤彦  
委員 佐藤彦  
委員 佐藤彦